

CENTRE HOSPITALIER CHRETIEN

SERVICE COMMUNICATION

Catherine Marissiaux Tél. 04 224 80 99 0486 24 89 16 Fax 04 224 80 93

catherine.marissiaux@chc.be

Le CHC choisit ses auteurs de projets pour la construction du nouvel hôpital

C'est le 9 février en soirée que le conseil d'administration du CHC a entériné le choix des auteurs de projets pour la construction du nouvel hôpital, et ce au terme d'une procédure d'appel d'offres organisée au niveau européen. Les auteurs de projets sont au nombre de trois : Artau - Assar - Hoet+Minne, en association momentanée pour le lot architecture ; Greisch pour le lot stabilité et Technum-Tractebel Engineering pour le lot des techniques spéciales (sanitaire, électricité, chauffage).

Ces trois auteurs de projets disposent d'une expérience reconnue, tant dans le domaine hospitalier que dans celui des projets de grande envergure. Les bureaux d'architectes, en association momentanée, disposent de multiples talents. Le bureau Artau a de l'expérience en matière de construction hospitalière et a reçu à deux reprises l'Award du bâtiment non résidentiel de l'année. Assar est un bureau bruxellois qui dispose d'une expérience dans les projets de grande envergure. Il est l'auteur du projet des quartiers généraux de l'Otan à Bruxelles. Hoet+Minne, un autre bureau bruxellois, dispose d'une expérience en architecture hospitalière, notamment auprès des hôpitaux Iris Sud à Bruxelles.

Le bureau Greisch, implanté à Liège depuis 1959, sera responsable de la stabilité du nouvel hôpital. A titre d'exemple, il a travaillé sur le projet du CHU de Charleroi ou plus près de nous, à la réalisation de la nouvelle gare des Guillemins à Liège.

En charge des techniques spéciales, Technum-Tractebel Engineering est un bureau bruxellois, membre du groupe Suez. Il a notamment collaboré à la construction de l'hôpital Virga Jesse à Hasselt et au complexe immobilier du parlement européen de Bruxelles.

Pour rappel, le CHC a émis son avis de marché public l'été dernier, avec une publication à l'échelle européenne. Cet avis de marché était composé de 3 lots (architecture, stabilité, techniques spéciales) et permettait aux candidats de remettre une offre seuls ou en association, pour un ou plusieurs lots. Vingt-deux candidats ont soumissionné, pour un ou plusieurs lots. Au total, le CHC a reçu 11 offres pour le lot architecture, 8 pour le lot stabilité, et 12 pour le lot techniques spéciales.

Le comité de sélection était composé de 7 membres du conseil d'administration, 6 membres du comité de direction et les présidents des 2 conseils médicaux. Les critères de sélection définis dans le cahier des charges tenaient compte de 4 éléments :

- le montant des honoraires
- l'approche méthodologique proposée par le candidat
- la qualité de l'équipe qui serait affectée au projet
- pour les architectes uniquement, la qualité de l'esquisse d'une façade hospitalière (esquisse demandée comme exercice de sélection mais qui ne préjuge en rien de l'architecture du futur hôpital)

En entérinant mardi soir la décision du comité de sélection, le conseil d'administration du CHC permet d'aller une étape plus loin. Pour rappel, la pose de la première pierre du nouvel hôpital est toujours prévue en 2011, et l'ouverture en 2016. Avec le choix des auteurs de projets maintenant posé, on peut espérer une esquisse du nouvel hôpital en mai prochain.